



CITY SCHOOL DISTRICT OF NEW ROCHELLE  
HEALTH SERVICES DEPARTMENT  
515 NORTH AVENUE  
NEW ROCHELLE, NEW YORK 10801

## CUÁNDO MANTENER UN NIÑO EN CASA CON ENFERMEDAD

Puede ser difícil saber cuándo enviar a los niños a la escuela si le dicen que no se sienten bien. Generalmente, el mejor lugar para ellos es en la escuela, pero algunas veces manteniéndolos en casa para descansar o llamar a su proveedor de atención médica para una cita.

Mantenga a su hijo en casa y / o comuníquese con el médico de su hijo cuando:

- Fiebre es más de 100.4 ° (por vía oral)
- Dos o más episodios de vómitos y / o diarrea dentro de las últimas 24 horas
- Dolor de garganta severo y con fiebre o después de exposición a infección de garganta por estreptococo
- Llagas con costra de miel alrededor de la nariz o la boca
- Sarpullido en otras partes del cuerpo asociado con fiebre
- Grandes cantidades de mucosidad (líquido) de la nariz, con dolor en la cara o dolor de cabeza
- Dolor de oído severo o líquido proveniente de la oreja
- Dolor de cabeza severo, especialmente con fiebre
- Dolor abdominal severo y persistente
- Letargo, irritabilidad, dificultad para respirar, o incapacidad para participar completamente en la escuela

Si su hijo tiene fiebre, no es una buena idea darles medicamentos como Tylenol o Advil y enviarlos a la escuela porque tan pronto como el medicamento desaparece, la fiebre puede regresar y Ud. será llamado para venir y recoger a su niño(a).

**Por favor mantenga al niño(a) en casa por 24 horas después de que la fiebre halla terminado o han completado 24 horas de medicamentos recetados por su proveedor de atención médica.**

Si Ud. Encuentra que su niño(a) esta frecuentemente pidiendo quedarse en casa de la escuela, si se están quedando atrásados en clases o parece ansioso por estar en la escuela, o si no parece haber ningún síntoma físico, comuníquese con la enfermera de la escuela y su proveedor de atención médica para hablar sobre sus inquietudes.

Recuérdelos a los niños que tiren las servilletas usadas, que se cubran la boca cuando tosen o estornudan, que mantengan sus manos lejos de su cara, y lavarse las manos a menudo con jabón y agua tibia ayudará a mantener a todos más saludables.

Por favor llámenos con cualquier inquietud o pregunta

<b>Enfermera de la escuela</b>	<b>Escuela</b>
<b>Teléfono #</b>	<b>Email</b>
<b>Fax #</b>	